

7月7日(日)に、「第18回みさき小学校相撲大会」を開催しました。1月に大きな地震がありましたが、土俵や土俵周辺の被害が少なかったため、何とか今年も開催できないかと、たくさんの方々にお力をいただきながら準備を進めました。相撲大会は、学校の力だけではできない行事ではありません。三崎町相撲連盟様をはじめ、PTAの皆様はもちろんのこと、書き出せばきりがなくらい多くの方が、みさき小学校を応援してくださっていることを改めて感じる行事となりました。本当にありがたいことです。

大会当日の子供たちの取組は熱く、応援も熱く、一番一番力が入りました。今年も、礼儀を大事にする姿、思いっきりぶつかる姿、追い詰められても粘りを見せる姿等、どの子も自分の精一杯の姿で勝負をつけていました。また、三崎町相撲連盟様のご尽力により、大相撲で「宝龍山」として活躍された坂口靖幸様にも来校いただき、全児童との相撲対決もたいへん盛り上がりしました。

他にも、会場の準備や片付け、当日の強風対策にも、多くの方々のお力添えをいただきました。皆様のおかげで、大盛況のうちに終了することができました。ありがとうございました。

そして、今、子どもたちは7月21日(日)から始まった夏休み真っ只中です。子どもたちが楽しく安全に過ごすことができるよう、ご家庭と地域で、安全についての声掛けや見守りをお願い致します。9月にひと回り成長した子どもたちに会えることを、学校は楽しみにしています。地域の皆様、この夏も、みさきっ子たちを、よろしく願い致します。

校長 角 みのり

## 7月7日(日) 相撲大会

### 児童の力闘に沸く

第18回みさき小学校相撲大会(第46回三崎町少年相撲大会)が、珠洲市相撲連盟、三崎町相撲連盟、三崎公民館、三崎郵便局、三崎町青年福祉委員、PTAの皆様など、たくさんの方々のご協力で盛大に開催することができ感謝申し上げます。どの子も最後まで粘り強く戦う姿、礼に始まり礼に終わる姿、大きな力士に立ち向かう姿や、高木OBと元宝龍山関の真剣な取組等を見て、仮設住宅やボランティアの方々も一体となって盛り上がりしました。



立ち向かう姿や、高木OBと元宝龍山関の真剣な取組等を見て、仮設住宅やボランティアの方々も一体となって盛り上がりしました。



個人戦の部	1位	2位	3位	3人抜き賞
1・2年男子の部	今井 晴翔	菖山 誠希		1～3年3人抜き 男子 畠口 陽向 女子 権元 純礼 河原 杏花
1・2年女子の部	千布 あかり			
3・4年女子の部	多田 百花	岩坂 莉子	前濱 滯央夏	4～6年3人抜き 男子 藤波 正弥 千布 航也 女子 川渕 鈴奈
3・4年男子の部	前根 慶汰	天徳寺 里輝	竹中 海琉	
5年女子の部	新出 海碧			
6年女子の部	畠田 鈴穂			
5年男子の部	清水 誠矢	向 輝生		
6年男子の部	竹森 凜太郎			

団体戦男子の部優勝	赤(今井晴翔、天徳寺里輝、清水誠矢)
団体戦女子の部優勝	青(千布あかり、多田百花、新出海碧)

相撲大会へのご厚志 ありがとうございます

- ・珠洲市相撲連盟様：賞状、賞品、参加賞
- ・三崎町相撲連盟様：大会運営、諸準備、御幣、賞状、賞品(男子分)、八幡幣
- ・三崎公民館様：優勝カップ、参加賞
- ・三崎町青年福祉委員様：賞品(女子分)、三人抜き賞品
- ・三崎郵便局様：参加賞

## 8月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
				1	2	3 小中合同 PTA 親子活動
4 わんぱく相撲 全国大会出場 4年天徳寺里輝 5年 清水誠矢	5	6 全校登校日 海岸清掃 (小中連携ボ ランティア)	7	8	9	10
11 山の日	12 振替休日	13 学校閉庁	14 学校閉庁	15 学校閉庁	16 学校閉庁	17
18	19	20	21	22 三崎地区学校運 営合同協議会 (18:30)	23	24
25	26	27 全校登校日 沼島小学校 との交流	28	29	30	31

### 海岸漂流物調査 (3・4年) 6月28日

七尾海上保安部、NPO 法人おらっちゃんの里山里海の方々のご指導のもと、学校下の海岸の漂流物調査を行いました。ゴミの分別をしながら拾い、最後にゴミの種類ごとに計量しました。春に地域の方々が浜掃除を行ってくださったおかげで、ごみの量は少なかったです。海の環境を守ることは、そこに住む生き物たちを守ることに繋がるとのお話を聞きました。今後も美しい海を残していくために、できることに取り組んでいきます。



### 仮設住宅の方々との花の植え 6月19日 ・間引き作業 7月18日 (1・2年)

プランターと培養土、花の種を支援物資でいただきました。仮設住宅の方々との1・2年生が百日草とダリアの種まきをし、一か月後に間引き作業も行いました。百日草の花言葉は「絆・友への思い」、ダリアは「感謝・栄華」です。「能登に住むみんなが前へと進むささやかな応援花になれば幸いです。」というメッセージが書いてありました。素敵な花も笑顔も咲きますように…。



### 小中連携心のサポート授業 (全校) 7月11日

文部科学省から派遣されているスクールカウンセラーによる授業がありました。三崎中生徒もみさき小に来て、5・6年生と中学生、3・4年生、1・2年生に分かれて、心のサポート授業を実施してもらいました。その後、全員が体育館に集まり、ボールキャッチや鬼ごっこ等、みんなが笑顔になれるレクリエーションを楽しみました。



### 担当者コーナー「GIGA スクール構想について」

文部科学省が推進する GIGA スクール構想では、すべての児童生徒たちの可能性を引き出すために「個別最適な学び」と「協働的な学び」の一体的な充実をめざしています。本校では、児童が学習用端末を使いたいと思ったときにいつでも取り出し使えるようにしています。学習用端末を活用する場面や使用するアプリを自分で選択し、個別最適な学びができるような環境づくりを目指しています。児童は、毎日学習用端末の持ち帰りを行っています。今年度からは、週に1度 e ライブラリを活用した宿題を出しています。その他の家庭学習においても積極的な活用ができるよう進めていきたいと考えています。  
(GIGA担当 辻 由貴奈)